

RINGKASAN

Hidroponik Selada Hijau Di Kelompok Tani Sari Bumi 2 Desa Cindogo Kecamatan Tapen Kabupaten Bondowoso, Safira Aisyah Dwi Aprilia, NIM D31191278, Tahun 2021, Program Studi D-3 Manajemen Agribisnis, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Ir.Cholyubi Yusuf, MM selaku Pembimbing PKL dan Kusmiati, S.P. Pembimbing Lapang.

Kegiatan PKL dilaksanakan pada tanggal 1 September-30 Desember 2021. Bertujuan untuk dapat melakukan budidaya hidroponik selada hijau. Kegiatan PKL bertempat di BPP Gunung Anyar. Polije memiliki 8 jurusan, 23 prodi, dan pasca sarjana sains terapan. Jurusan Manajemen Agribisnis (MNA), MNA memiliki 3 prodi salah satunya adalah D3 Manajemen Agribisnis. Prodi D3 Manajemen Agribisnis memiliki program untuk memberikan pengalaman nyata bagi mahasiswa tentang lingkungan kerja yang belum dapat disampaikan di perkuliahan program ini adalah PKL yang dilaksanakan pada semester 5 (lima). BPP Gunung Anyar merupakan lembaga sumber informasi agribisnis dan teknologi pertanian yang kompeten untuk menyalurkan informasi tentang pertanian terhadap petani di tingkat Kecamatan. Pelaksanaan PKL di instansi yang bergerak dibidang agribisnis yaitu Dinas Pertanian yang bertempat di BPP Gunung Anyar di Kelompok Tani Sari Bumi 2 Desa Cindogo Kecamatan Tapen Kabupaten Bondowoso.

Desa Cindogo merupakan salah satu desa binaan dari BPP Gunung Anyar memiliki banyak potensi diantaranya pembuatan fermentasi pakan ternak, pembuatan bokashi, budikdamber, budidaya padi hidrida serta penanaman sayuran dengan sistem hidroponik yang dilakukan oleh Kelompok Tani Sari Bumi 2. Pada penanaman hidroponik selada hijau diperlukan penentuan jumlah bibit di mana hal tersebut dilakukan untuk menyesuaikan dengan jumlah lubang pada pipa hidroponik. Persiapkan alat dan bahan yang digunakan untuk menanam bibit selada, lalu melakukan penanaman. Perawatan pada hidroponik selada hijau yaitu mengecek pH dan menambahkan nutrisi apabila berkurang. Panen hidroponik selada hijau dilakukan pada saat selada berumur 1 bulan 10 hari. Panen dilakukan